
Protokoll der
Ja hreshauptversa mml ung

des ATSV Sebaldsbrück eV von 1895

am 15.Juni 2022
in der Sporthalle beim Sattelhof

Beginn; 19:45 Uhr

Anwesen d: 46 stim mberechtigte M itglieder
Ersteller: Götz Uhing

Tagesordnung:

1," Eröffnung der Versammlung mit Feststellung der Frist- und

Ord nu ngsmä ßigkeit

2. Bericht des Vorstandes

3. Ehrungen

4. Bericht des Kassenwartes

5" Bericht der Revisoren

6" Entlastung des Kassenwartes

7 " Entlastung des Vorstandes

8. Neuwahl des Vorstandes

9. Wahl der Revisoren

10.Versch iedenes

Topl:

Der erste Vorsitzende des Vereins, Helge Uhing, begrüßt die anwesenden
Ehrenmitglieder und alle Anwesenden. Er stellt fest, dass die JHV fristgerecht
und ordnungsgemäß einberufen wurde. Es gab keine weiteren Anderungs-
wünsche zu r Tagesord nung.

Die Anwesenden wurden zu einer Schweigeminute für die Verstorbenen
gebeten.

Top2:

Helge berichtete, dass derzeit 873 Vereinsmitglieder bei 180 Neuzugängen

ausgewiesen werden können. Eine erfreuliche Entwicklung mit weniger
Wechselfällen. Die Fußballer sind Treiber des Anstieges.
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Weitere Schlagzeilen, die berichtenswert sind:

- Wir haben Neuangebote für Kinder und Ju-Jitsu

- Mit Anmietung der Martinshof-Halle eine Volleyball-Gruppe im Wettkampf
- Tischtennis für Freizeitsportler in Planung

- Tasja koord iniert Schwimma ktivitäten, leider keine Abteilu ngsleitu ng

- ln der Schwimmgemeinschaft mit SGBO sind wir lediglich nur Zahler

- Vier (4!) TT-Mannschaften sind aufgestiegen, der ATSV wird beachtet!

- Derzeit 5 Kinderturngruppen mit zwei neuen Helferinnen

für donnerstags ist eine weitere Hilfe erforderlich. Wer hat Lust?

- Bei den Tänzern läuft alles reibungslos. Die Führung ist neu gewählt

- Ju-Jutsu benötigt mehr Trainingszeiten. Wir arbeiten daran.

- Die wiederbelebte Frauengruppe wird mit Spaß wahrgenommen

- Das Wandern bereitet nach Covid wieder viel Freude

- Die Reha-Gruppen werden nach wie vor gut besucht.

- Heike Petzold hat sich beim Behinderten-Sport persönlich zurückgezogen"

Matthias Reich berichtet, dass auf dem Fußballplatz durch den Zuwachs an

Kindern und begleitenden Eltern enorm viel los ist. Die Mannschaftszahlen von

2021, werden im neuen Jahr noch getoppt: 25-30 Teams werden beim Verband

gemeldet. Hervorzuheben ist die Leistung des neuen Platzwartes, Manfred

Hüsing" Die Anlage wurde von ihm in einen tollen Zustand gebracht. lm

Sommer wird die Flutlicht-Anlage auf LED umgerüstet. Die Finanzierung wird

vom LSB für uns kostenfrei durchgeführt. Bemerkenswert sind noch

Renovierungen der E-Anlage und die lnstandsetzung aller Duschköpfe.

ln der Sporthalle beim Sattelhof soll eine neue Reinigungsmaschine angeschafft

werden. Kosten über 5.000 EURO. Wir bemühen uns um Zuschüsse. Außerdem

wollen wir den Spiegelsaal farblich neugestalten und die Regenwasserrohre an

der Halle sanieren.

Helge berichtet zum Stand Rennbahn-Projekt: Am 18. Juni2022 werden

erstmals die Vorschläge der 3 Projektfirmen in einer öffentlichen Sitzung

dargelegt. Schwerpunkte sind die Gelände-Gestaltung, mehrerer Fußballfelder

für den ATSV, eine Mehrfeldhalle mit Zuschauerrängen sowie ausreichend

Parkplätze. Unsere gute, begründete Einschätzung beruht auf der Tatsache,

dass die Politik durch den Flächentausch mit der Anlage Sacksdamm die gelb-

schwarze Denkweise voll unterstützt. Die vorgetragenen Bedenken gegen eine

Bezirkssportanlage werden vom Vorstand genügend berücksichtigt. Wichtig ist

ebenfalls, dass die Halle Sattelhof vollständig dem ATSV verbleibt.
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Helge erläutert detailliert die Situation unserer Übungsleiter" Wir haben über

längere Zeit37 Übungsleiter mit Lizens. Diese sind sehr unterschiedlich auf die

Sparten verteilt. Fußball und Tischtennis entwickeln sich gut, einige andere

Sparten stagnieren und völlig,,unterernährt" ist der Schwimmbereich. Vom

Verband gibt es eine Zusage über die Finanzierung von L4 Stellen, wozu

Meldungen erwünscht sind...

Top3:

Ehru ngen

25 Jahre im ATSV: Hannelore Hilken, Stefan Oestmann und Peter Schnaars

40 Jahre im ATSV: Alexandra Stenger, Margit Uhing, Helge Uhing

50 Jahre im ATSV:

Thomas Radtke und Carsten Simon

Ruth Bohnenkamp, Sigrid Brockmann, Sigrid Hilken,

Waltraud Meyer, lrmhild Pelikan, Liane Rust,

Karin Voß und Kai Fuhrmann

Top4:

Peter Henze erläutert die Zahlen des Jahresabschlusses 202L. Den Einnahmen

von 163.408€ stehen Ausgaben von 1,66.592€ gegenüber. Somit schloss die

Bilanz mit -3.184€ ab. Peter ergänzte, dass zum Jahreswechsel keine genaue

Abgrenzung der Ausgaben zum Stichtag möglich ist. lnsofern ist die Gesamtlage

des Vereins positiv stabil. Der Haushaltsvorschlag für das neue Jahr weist bei

voraussichtlichen Ausgaben in Höhe von 186.420€ eine Unterdeckung von

5.792€ aus. Ein wesentlicher Punkt sind die zum Januar 2022 eingeführten
Erhöhungen der Übungsleiter-Pauschalen. Der Jahresabschluss kann in der

Geschäftsstelle eingesehen werden.

Top5:

Reinhard Grottendieck gibt einen Bericht über die Kassenprüfungen der

Revisoren. Diese haben stattgefunden am 10.Nov21 sowie am 26.Apr22zum

Jahresabschluss per 31,.12.2021, (Bilanz sowie G+V Rechnung). Basis für die

Prüfungen war der Jahresabschluss der Steuerberatung Sauer/Windhorst. Die

Buchhaltung des Vereins entsprach den Grundsätzen ordnungsgemäßer

Buchführung" Die satzungsgemäße Verwendung und Verwaltung der
M itgl ied sbeiträge kon nte festgestel lt werd e n. Die Za h I u ngsfä h igkeit d es

Vereins war jederzeit gegeben. Das Ergebnis für das Jahr 202l konnte von der
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Revision nachvollzogen werden. Reinhard Grottendieck bittet die Anwesenden

um Entlastung des Kassenwartes Peter Henze.

Top6:

Peter Henze wird einstimmig Entlastung gewährt.

TopT:

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung gewährt.

TopS:

Die Wahl für den Vorstand übernimmt Daniel Schmitz.

Helge Uhing wird einstimnnig zum l-" Vorsitzenden gewählt.

Matthias Reich wird einstimmig zum2. Vorsitzenden Gewählt.

Peter l-lenze wird einstimmig zum Kassenwart gewählt.

Götz Uhing wird einstimmig zum Schriftführer Gewählt-

Alle Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an freuen sich auf die weitere und

gute Zusammenarbeit.

Top9:

Als Revisoren werden gewählt:

Rein ha rd Grottend ieck, einstim m ig"

Michael Hollmann, einstimmig und

Dirk Thomas, ebenfalls einstimmig.

Top10:

Helge gibt bekannt, dass auch in 2022 ein Vereinsheft erstellt wird.

Redaktionsschluss ist der 15.07.2022 f ür möglichst viele Beiträge"

Die Satzungsänderung vom letzten Jahr ist vollzogen.

Es wird gewünscht, dass bei den Mitgliedern vorhandene, aber nicht mehr

gebrauchte PC's, dem Verein zur Verfügung gestellt werden. Möglichst bis max

5 Jahre alt. Danke!

Ende der Sitzung: 21:10 Uhr

Bremen, d

,4//"4
2. Vorsitzender

Matthias Reich

ührer
UhingHelge Uhing

1,6.06.2022
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